



Med-states

400 m²

Réf. 82497293

9 990 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Jolie villa de style contemporain, toute proche des plages de Pampelonne (Club 55, etc...). Bâtie sur un terrain de 2000m2 environ, sans vis à vis, et d'une superficie habitable d'environ 400m2. Elle comprend :Un grand salon/salle à manger et une cuisine ouverte attenante entièrement équipée, bénéficiant d'une belle vue sur la mer et un accès direct sur la terrasse et la piscine.Un long couloir dessert deux chambres et une salle d'eau, ainsi que la chambre principale et sa salle de bains complète au fond de ce couloir. Au rez-de-jardin, 3 chambres,dont une chambre de service. Grande ...

Modern luxury villa in contemporary style, of +/- 400 m2 and 7 bedrooms, on a flat plot of +/- 2000 m2 with heated pool. This villa offers all modern comforts (air conditioning, alarm and domotic system, heated pool,...) and a nice sea view!The villa is located a few hundred metres from the beautiful beaches of Pampelonne (including the famous 'Club 55', etc...); the centres of Ramatuelle and St. -Tropez can be reached in 7 minutes.The villaA large living/dining room with adjoining fully equipped open-plan kitchen, with magnificent sea views and direct access to the garden with swimming ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

